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五星提前完成春节备货
近日，多个厂家高层纷纷前来造访五星，进

行高层会晤，推进双方战略合作向纵深发展，与
厂家敲定的一系列大单协议开始正式启动。

五星春节年货和以往节日的备货特点不
同，年货的种类更丰富多彩。便于携带的 3C
产品和更新换代需求较大的彩电成为备货的
重点。继元旦大幅降价后，合资品牌、国产品
牌的全线品牌纷纷跟进，继续发力抢占春节市
场的制高点。五星会将厂家投入的销售补贴
与自身投入销售资源进行全面整合集中投放，
以绝对的价格优势抢夺春节家电市场。据透
露，国产 32英寸液晶届时将跌破 2200元，合资
32 英寸液晶跌破 3000 元，国产 40、42 英寸液
晶跌破 4000元。而在手机、数码方面，五星也
推出了百款特价机。

本周末，顾客在五星电器各卖场购物消费
累计满 800元送 300元，现金券可任意组合，累
计使用，全场通用 100%。另外，活动期间，前
200 名顾客到五星电器卖场无须购物，即送新
年春联、福字；买就送2010年精美台历。同时，
针对有大宗采购的单位，五星电器也加大赠礼
力度，在五星电器团购一次性累计满 20000 元
返还 2000 元券，满 30000 元返还 3000 元券，以
此类推……

新增百名家电顾问上岗
在春节到来之际，五星全省门店又有

近百名员工陆续通过了公司内部的培训考
试，成为五星电器持证上岗的正式“家电顾
问”，五星平均每个核心门店都将增加 10
名家电顾问，这些新增派的人手将扩大家
电顾问的服务人群，提升五星卖场的销售
能力，在春节期间为消费者提供无偏向的
导购服务。

五星电器所有家电顾问都是经过严格考核
后持证上岗，每周还必须对卖场内家电顾问
进行不少于 4 小时的专业培训，在五星电器
各个门店每个月都将进行一次家电顾问提升
培训，帮助家电顾问主管掌握最新的家电资
讯及服务理念。大多数消费者接受过五星家
电顾问提供的无偏向导购服务，同时节约了
购买时间和购买成本。只要消费者有需求，
从进入五星电器卖场开始，就由家电顾问进
行导购，全面提供产品信息、产品组合，并提
供价格方案及预算，为不同家庭设计家电套
餐的买赠计划。五星电器不仅要求家电顾问
在购买过程中提供一站式服务，更要求家电
顾问进行后期跟进，对用户的使用感受回访，
帮助解决配送、安装、使用、维修等过程中的
一系列问题。

五星周末发起
春节第一波攻势

随着春节临近，家电
年货市场也开始热闹起
来。3C、彩电、冰洗等商
品的销售也开始升温。
据悉，五星针对新春家电
市场的特点特别包销、定
制了时下最主流、最畅销
的精品“年货”。此外，五
星也投入大量资源开展
春节促销活动。
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丁刚毅：中国3D制作缺乏创意
中国 3D制作技术人才充足，但需要良好的

内容创意。未来一定是三维立体的，相信三年后，
手机通话时就可以出现三维立体的、交互性的对
话场面。而3D碟机、3D电视也会普及。中国数
字电影与数字节目联盟副秘书长丁刚毅就“3D何
时将大规模进入普通家庭”时表示。

陈晓：国美回归差价盈利模式
面对未来，国美已经很坚决地选择了通

过商品采购、销售这样一个商品差价的收益
来支撑国美未来的发展这样一个商业模式，
即把它全部归纳到商品的进价和销售价这两
个环节之中。这个转变虽然是国美的一个变
化，但我相信这个变化一定会影响到整个行
业，甚至影响整个商业零售行业。国美电器
董事局主席陈晓就“对供应商做了大的调整”
时指出。

唐斌：3D电视三年后普及
中国 3D产业化尽管比国外慢一步，但中

国企业已经掌握了 3D核心技术。中国 3D产
业链已筹备齐全。3D电视进入中国普通消费
者家庭的时间表为3年。但3D国际标准尚未
制定。中国企业要加快自有核心技术的开
发，参与国际化标准组织的工作，把企业技
术标准转化为国际标准，占据有利地位，不再
重蹈DVD时代的覆辙。中国立体视像产业联
盟秘书长唐斌就“3D电视三年后是否进入家
中”时如此说。

张冬贵:新飞是丰隆集团最
好的资产之一

从 1994 年至今，每年都有新飞要卖的
传闻，每年都有人站出来澄清。2005 年丰
隆集团进驻新飞后，传闻依旧不断，只有好
的企业才会有人收购。新飞作为新加坡丰
隆上市公司的子公司，如果丰隆集团收到相
关企业的收购邀约，丰隆上市公司一定会发
布相关公告。就目前而言，新飞是丰隆集团最
好的资产之一，从来没有放弃或转让的想法。

新加坡丰隆亚洲公司总裁张冬贵就“新加坡丰
隆集团欲出售新飞股权的传闻”时表示。

白为民：等离子要完善产业链
本土化

相比液晶，产业链实现本土化的有利条
件让等离子的成本更有优势，对比来看，相同
尺寸和配置的等离子电视的成本要比液晶电
视的成本低近10%。本土化优势也让不少企业
憧憬着等离子的前景，吸引更多企业参与进来，
因此，中国等离子产业要紧紧围绕设备、材料、器
件、人财等方面进行本土化产业链建设，并大力
加强屏模组和整机的一体化设计、制造，提升产
业综合竞争力，全方位增强等离子产品的竞争
力。中国电子视像行业协会秘书长白为民就

“等离子行业发展前景”时强调。

周子学：面板不在于产能过剩
面板产业这样的行业，不可能所有的企

业都去办。韩国就是两家，中国台湾、日本也
是一两家而已。因此不是产能的问题，而是
企业主体的问题。企业不能太多，谁都上肯
定是不行的。现在京东方、CEC、龙腾等企业
都上生产线，确实主体太多。中国大陆的企
业如果要做好，超过两家就太多。工业和信
息化部总经济师周子学针对“面板产业产能
过剩的忧虑”时称。

李璐：液晶面板不会存在过剩
中国市场具备成就互联网电视发展的条

件，8.5是主流生产线，具有良好的市场前景。
他同时指出，未来几年市场需求决定了液晶
面板不会存在过剩情况。因为中国市场具备
成就互联网电视发展的条件，决定因素包括
中国是全球最大的彩电市场、中国有全世界
最大互联网宽带的用户、中国彩电拥有互联
网合作的优先权。而 2013 年全球互联网电
视出货量将增长 6 倍，由 2009 年的 147 万台
增加到 8470 万台。TCL 多媒体中国业务中
心执行副总经理李璐就“液晶面板过剩论”
进行反驳。


